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Tabla 
 

 Congreso de estudiantes  

 Encuesta docente 

 Temas CONFECH 

 Varios 
 
 
Rodrigo: Primer punto de la tabla es el congreso de estudiantes el cual partirá este sábado, el 
problema  que han tenido todos los cee’s  es que deben llevar cierto n° de integrantes, 
nosotros llevamos 8 pero son 12, necesitamos reunir 4 personas más. Es una gran 
responsabilidad, ya que todos los sábados hay plenaria y probablemente los jueves también 
habrían cesiones. En cuanto a beneficios académicos, no deberían tener evaluaciones entre 
otras facilidades. 
 
Lo que ha pasado en años anteriores es que ha bajado la participación, por lo que no sería tan 
grave que este sábado no asistan, pero después sí.  
Una alternativa para solucionar la falta de integrantes, el centro de estudiantes de electrónica 
podría asumir la responsabilidad y rellenarlo entre nosotros, pero lo ideal sería llenarlo con 
bases. 
 
Felipe Vera: Mi problema sería la asistencia. 
 
Jimmy: Cómo quedó la recalendarización? 
 
Rodrigo: Federación planteó un calendario, pero está sujeto a modificaciones. 
Ahora, lo distinto de este congreso es que comenzará a principios de este semestre, por lo que 
las personas no están tan colapsadas académicamente, como en años anteriores. 
Si alguien desea inscribirse, en facebook está un formulario donde pueden hacerlo. Yo creo 
que no alcanzaremos a tener más de 12 congresales, por lo tanto no habría complicaciones de 
selección. 
 
Pasando al punto sgte. Hoy termina el plazo de la encuesta docente hecha por federación, 
mañana, será una fecha importante para la universidad, dado que por primera vez será visible 
la información de las encuestas docentes para todos los departamentos. 
 
Jimmy: Encuesta de medio semestre? 
 
Rodrigo: Están formulando un doc. Que recoja todo lo que se ha hecho en otros años y 
probablemente se planteará para el próximo consejo. Pingüino se reunirá con Cecilia, para ver 
cómo se implementará eso. 



Eso es con respecto a la encuesta docente. Pasando al sgte punto,  estamos bastante 
desactualizados con respecto a los temas CONFECH, hace como un mes atrás, tuvimos una 
asamblea en la cual se discutió si nos subíamos a la mesa de trabajo con el MINEDUC o no, ahí 
se decidió subir y abordar cuatro puntos con la mesa de trabajo 1.2.3.4…Se ha estado 
trabajando y ya han tenido como 9 reuniones y en resumidas cuentas, el día Lunes se comenzó 
a trabajar diagnóstico etc, luego el día Martes se formó otra mesa de trabajo etc, el día Juves y 
Viernes se volvió a sesionar , la semana sgte también, esta semana también y la siguiente es la 
última semana de trabajo. 
Tengo entendido que el último CONFECH se hizo en … 
No han podido situar las diferencias que han tenido con el gobierno en  los medios de 
comunicación, mi análisis es que se ha perdido mucho terreno. Efectivamente las mesas de 
trabajo se terminarán la próxima semana, la pregunta es cómo queremos terminarlo? 
Acá hay un documento donde sintetizamos toda la información, se los puedo compartir 
después, se abordan las cercanías y diferencias, entre temas como el fin al lucro,CON etc. 
Con respecto a la ley de presupuesto, es clara la mala intervención del gobierno ya que el 
presupuesto de gratuidad bajó y eso claramente traerá perjuicios económicos a los 
estudiantes, el punto es cómo deseamos terminar este proceso y vincularlo con la marcha  de 
el día  15 de Octubre, será llevada a  cabo con el colegio de profesores, entre otras 
organizaciones. 
 
Diego: No creo que hacer paro por un día vaya por la marcha, dado que ahora los días jueves 
tenemos un bloque libre extra, por lo tanto no carecemos de tiempo. 
 
Rodrigo: En un comienzo habíamos pedido el bloque 7-8 para en el caso de los días de marcha, 
tener tiempo suficiente para ir, marchar, volver etc. Ahora, si es que alguien plantea otras 
alternativas, más allá de paralizar las actividades por  
 
Jimmy: cuál es la consigna de la marcha? 
 
Rodrigo: Bajo mi punto de vista, yo creo que es por la Ley de presupuesto, ya que ha bajado un 
40% del presupuesto de  la educación, además esta marcha nos podría servir para que el 
CONFECH hiciera visible sus diferencias con el gobierno. 
 
Diego: La marcha se inicia desde la universidad o se llegará a la marcha? 
 
Rodrigo: Eso se ve el mismo día, dependiendo de la cantidad de personas, pero en forma 
realista ha habido poca participación, por lo que es más factible reunirse en la plaza 
Sotomayor. Ahora, federación debiese sacar el evento pronto para poder reunir más gente. 
 
La idea es que podamos llevar una postura de cómo debemos terminar el proceso mismo, creo 
que no hay mucho conocimiento de los temas CONFECH, pero lo que sí es urgente es que 
definamos una postura para la marcha del día 15 de Octubre. 
 
El tema de la marcha es más interno, ahora el tema de las mesas de trabajo que se han tenido 
con el MINEDUC, si no se maneja la suficiente información por medio de las bases, sería difícil 
llegar a alguna postura, además producto del paro, se fomentó la desinformación… 
 



Nicolás: Yo sabía, que para el CONFECH del sábado había que llevar una postura terminar bien 
y sacar una síntesis o rechazar la síntesis porque la mesa de trabajo no han sido tan 
productivas, y ahí marcar las diferencias entre lo que proponemos como estudiantes frente a 
la CONFECH y lo que plantea el gobierno. 
 
Rodrigo: Yo no conozco tanto como han sucedido las cosas, pero me da la impresión de que no 
hubo una evaluación de todas las posturas, pero de todos modos entre aceptarlo y rechazarlo, 
tendería a rechazarlo pero no podría decirlo con certeza, por lo que me abstendría. 
 
Leo: La verdad tampoco estoy muy informado del tema de la CONFECH, pero podría preguntar 
sobre el punto anterior? 
 
Rodrigo: Sí, bueno la situación actual es que nos faltan 4 miembros para lograr los 12 
congresales. Será el día sábado a las 10:00 hrs en el edificio T. 
 Algún varios? 
 
Felipe: No 
 
Leo: Paseo elo? 
 
Rodrigo: A raíz del paro, nuestro funcionamiento como mesa ha sido bastante 
irregular…semana del departamento en Diciembre y por lo tanto el paseo sería en ese mes- 
 
Leo: Un pequeño comentario o sugerencia, todos los años se hacen expectativas de que 
vendrán muchas chicas y eso, si bien ojalá se haga también esa gestión no se avoquen solo en 
eso, si no, en proveer los insumos etc. 
 
Rodrigo: Gracias por venir!! Nos vemos pronto, tal vez en el congreso. 
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